

DERRUMBE EN PROYECTO ANDESITA

# Sigue búsqueda de cuatro trabajadores en El Teniente

**“Conectamos la parte sur con la norte”, informó Codelco.** Durante la jornada se produjo el hallazgo del cuerpo de una de las víctimas.

**AGENCIAS**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: AGENCIAS

**E**l gerente general de la División El Teniente de Codelco, Andrés Music, informó que continúa la búsqueda de los cuatro trabajadores desaparecidos el jueves, tras la tragedia que ocurrió en el proyecto Andesita, de la mina El Teniente, cuando un derrumbe provocó la muerte de dos trabajadores y, por ahora, se mantienen cuatro personas desaparecidas.

“Ya conectamos la parte sur con la parte norte y estamos empezando a avanzar por el loop 1 hacia el oriente”, explicó Music.

Cabe recordar que se han avanzado 22 metros lineales en la excavación según el último reporte entregado por Codelco, que fue dada a conocer luego de que informaran el hallazgo de restos humanos que corresponden a uno de los mineros que estaban desaparecidos.

Además, el gerente añadió que “Ha cambiado la metodología. Ya no tenemos palas operadas de manera manual, tenemos palas teleoperadas y con eso ponemos a resguardo a nuestros rescatistas”.

Music destacó el trabajo de la Fiscalía y la Policía de Investigaciones, que trabajan en conjunto de los rescatistas de la empresa y agradeció las muestras de cariño tanto a nivel



No se han identificado los restos humanos encontrados durante la tarde de este sábado.

nacional como internacional.

Finalizó aclarando que “nuestro compromiso sigue férreo y que este turno que está entrando va a seguir trabajando con la convicción que hemos trabajado estos días”.

## Hallazgo de un cuerpo

Durante la tarde de este sábado, desde Codelco confirmaron el hallazgo del cadáver de uno de los trabajadores atrapados.

De esta manera, se confirmó el segundo fallecido debido a esta tragedia, después de que el mismo jueves se constatará la muerte de Paulo Marín Tapia.

Andrés Music informó que “en las actividades de rescate en El Teniente 7, en la intersección del

loop central con el socavón norte, hemos encontrado restos de una persona”.

Tras ello, agregó que “las labores de identificación estarán a cargo del fiscal y el Ministerio Público, quienes han determinado personas que están en el sector”.

Por el momento no se han identificado los restos humanos encontrados durante la tarde de este sábado en la División 7 de El Teniente.

## Velatón

En tanto, cerca de 150 personas se congregaron en la entrada del sector del control Maitenes, en la División El Teniente, para realizar una velatón por los trabajadores atrapados.

## Golborne se suma a la búsqueda

El Presidente Gabriel Boric anunció este sábado la incorporación del exministro de Minería Laurence Golborne al equipo de expertos que trabaja en el rescate de los trabajadores atrapados.

La confirmación se realizó durante un punto de prensa desde las oficinas de Codelco en Rancagua, donde el Mandatario destacó la decisión de Codelco de sumar especialistas con vasta experiencia en este tipo de emergencias.